



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Nouveau mandat au rectorat de l'Université Laval

(Québec, le 14 avril 2022) Le Syndicat des chargées et chargés de cours de l'Université Laval (SCCCUL) félicite Mme Sophie D'Amours, réélue ce 13 avril 2022 au rectorat. Le SCCCUL tient également à souligner la participation de M. Éric Bauce à la course. Les deux candidats ont fait preuve d'une grande écoute et ont permis des échanges constructifs pour l'avenir de l'Université Laval. Les candidats ont ainsi eu l'occasion de se prononcer sur des enjeux importants concernant la place et la valorisation des personnes chargées de cours. Le SCCCUL entend offrir toute sa collaboration pour la suite des chantiers et des travaux que la rectrice D'Amours s'est engagée à mettre de l'avant, d'une manière collégiale, durant son nouveau mandat. Le SCCCUL est confiant, à la suite de ses échanges avec Madame la rectrice, que le rôle des personnes chargées de cours, comme acteurs indispensables de l'enseignement de premier cycle, soit reconnu et traduit en de meilleures conditions de travail, surtout vers la stabilité d'emploi.

— 30 —

Sources :

Louis Émond, président
Syndicat des chargées et chargés de cours
de l'Université Laval
scccul@sccc.ulaval.ca | 418 656-2202
Sur la toile : <https://www.sccc.ulaval.ca>

Marta Teixeira
Vice-présidente aux communications
Tél. : 418-656-2202
communications@sccc.ulaval.ca